



Nuevo juicio por violación masiva que conmocionó a Francia

Description

(París) El conmovedor caso de la violación masiva sufrida por Gisèle Pelicot volverá a una corte en Francia, pese a la decisión confirmada hoy de que su esposo y principal condenado, Dominique, no apelará la sentencia.

Medios de prensa como la cadena Franceinfo y el diario Le Figaro se hacen eco de la celebración sin fecha aún del proceso en un tribunal penal, en una causa que involucró a 51 personas por el delito que dada su gravedad y naturaleza acaparó gran atención en suelo galo y el mundo.

Durante casi una década, entre julio del 2011 y octubre del 2020, Dominique no solo propició el abuso sexual de Gisèle Pelicot por muchos individuos, además permitió que se filmara y la drogó, sometimiento químico que prácticamente la llevaba a un estado de coma.

El 19 de diciembre, el Tribunal Criminal del sureño departamento francés de Vaucluse dictó la pena de 20 años de prisión contra el esposo de Gisèle y de 10 y 18 años para el resto de los encartados, condenas que en general quedaron por debajo de las solicitadas por la Fiscalía, lo cual generó rechazo.

Según Béatrice Zavarro, abogada del principal acusado, Dominique (72 años) no apelará la sentencia, alegando que no quiere ver a su esposa pasar por otro proceso.

Sin embargo, al menos 17 de los 51 condenados ya anunciaron su decisión de apelar.

Los procesados tienen hasta la medianoche de hoy para recurrir las penas dictadas, tras cuatro meses de un juicio convertido en bandera en la lucha contra la violencia sexual.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024